

11. Motions - Speed Limit Reductions on Bleeks Road and William McEwen Drive

Motions - Réductions de la vitesse sur le chemin Bleeks et sur la promenade William

Committee Recommendations

That Council approve that:

- 1. the portion of Bleeks Road, between Munster Road and approximately 200m east of Butterfield Road be changed from 50km/h to 40km/h.**
- 2. the section of William McEwen Drive, between Brophy Drive and Century Road be changed from 80km/h to 60km/h.**

Recommandations du comité

Que le Conseil approuve :

- 1. la vitesse sera réduite de 50 km/h à 40 km/h sur le tronçon du chemin Bleeks situé entre le chemin Munster et un point à environ 200 m à l'est du chemin Butterfield.**
- 2. la vitesse sera réduite de 80 km/h à 60 km/h sur la promenade William McEwen entre la promenade Brophy et le chemin Century.**

Documentation/Documentation

- 1 Report from the Committee Coordinator, Council and Committee Services, Office of the City Clerk, dated June 30, 2022 (ACS2022-OCC-ARA-0007)

Rapport de la coordonnatrice de comité, Services des comités et du conseil, Bureau du greffier municipal, daté le 30 juin 2022 (ACS2022-OCC-ARA-0007)
- 2 Extract of draft Minutes, Agriculture and Rural Affairs Committee, June 30, 2022.

Extrait de l'ébauche du procès-verbal, Comité de l'agriculture et des affaires rurales, le 30 juin 2022